

Nota informativa Calvià, 20 de noviembre de 2018

Empiezan las obras invernales de mejora de las infraestructuras de impulsión, alcantarillado y saneamiento del municipio

Con la finalización de la temporada turística, empieza la "temporada de obras". Es el momento idóneo para poner al día las infraestructuras de saneamiento, alcantarillado e impulsión de aguas residuales del municipio, tareas que el Ajuntament de Calvià tiene encomendadas a Calvià 2000. Se da la circunstancia de que, con el alargamiento de la temporada turística, es cada vez menor el tiempo disponible para los trabajos de mejora, por lo que la coordinación de obra y la agilidad en la ejecución es cada vez más importante.

1,8 M euros para sustituir conducciones de impulsión

A lo largo de la semana pasada, en Santa Ponça, se reanudaron las obras, iniciadas a principios de año, por las que se sustituyen las conducciones de impulsión de las estaciones de bombeo de aguas residuales Santa Ponça 1 y 2. Estos trabajos durarán hasta final de marzo, con la ocupación actual y corte de tráfico en un tramo de la Gran Vía Puig Major y, posteriormente, en parte de la rotonda de la Avinguda Rei Jaume I con Via Bartomeu Rosselló Planas y Plaça Jardí.

Antes de esta obra, las dos estaciones principales de bombeo de Santa Ponça impulsaban sus caudales directamente a la depuradora de Santa Ponça a través de dos conducciones frágiles, independientes, que llevaban más de 30 años de servicio y que habían sufrido diversas averías graves. La imposibilidad de utilizar indistintamente las canalizaciones, así como sus problemas estructurales, habían producido pérdidas del servicio, colapsos del terreno y afecciones medioambientales por vertidos accidentales, como los que se produjeron en el verano de 2016 y que obligaron al cierre de la playa en pleno mes de agosto.

Con los trabajos de sustitución de las conducciones y la interconexión entre ellas, se ha puesto fin a estos problemas, mediante la instalación de nuevas tuberías de fundición de gran diámetro que sustituyen a las antiguas de fibrocemento.

La ejecución de la obra se ha llevado a cabo por tramos, al objeto de minimizar la ocupación y causar la menor interferencia a los vehículos, a los vecinos y al servicio, y supone una inversión



de 1,8 millones de euros.

370.000 euros para renovar alcantarillado

En cuanto a la renovación del alcantarillado, para la que se destinarán 370.000 euros, el objetivo es aumentar la capacidad de vehiculación de redes que ya están obsoletas, asegurar su estanqueidad y minimizar atascos. Son Ferrer ha sido el primer núcleo en el que se han abordado estos trabajos, que durarán hasta esta semana. Se ha ocupado primero la calle Perdiu y después la calle Bruixa.

También se ha iniciado la renovación de 450 metros de alcantarillado de la calle Torrenova, en Magaluf, motivo por el cual ocupa esta calle hasta mediados de enero. Otras zonas en las que está previsto sustituir redes de saneamiento este invierno son Punta Ballena, Pinada, Pinzones (Cala Vinyes) y Dragonera (Peguera).

Además, cuando se reciba la autorización del Departament de Carreteres del Consell de Mallorca, se procederá a la renovación de un tramo de red de alcantarillado en Avinguda Capdellà y Avinguda de Palma, en Calvià Vila, lugares donde ha habido atascos este verano.